la Mañana viernes 1 de abril de 2011

AEROPUERTO / FORMACIÓN DE PILOTOS

Alguaire tendrá un servicio de aerotaxi a finales de año

ALGUAIRE • La compañía RS Aviation, que opera desde hace un año a los aeropuertos de Lleida-Alguaire y la Seu d'Urgell, prevé formar este año 14 pilotos privados de avión. Los cursos, con un coste de entre 5.000 y 10.000 euros, consisten en una parte teórica de 130 horas y una de práctica con un mínimo de 45 horas de vol.

La empresa, que se presentó ayer en el Aeropuerto de Lleida-Alguaire, anunció que durante este año pondrá en marcha un servicio de aerotaxis a la demanda de los ciudadanos.

Esta empresa se dedica también a hacer servicios de teledetección por análisis de la vegetación y el suelo, con aplicación por proyectos de gestión agrícola, forestal y medio ambiental.

Al acto de presentación de RS Aviation asistió el presidente de la Diputación, Jaume Gilabert, el cual aprovechó la presencia de los medios de comunicación para reclamar a Air Nostrum, la compañía que asume a partir de hoy la ruta entre



TONY ALCÁNTARA

Gilabert y Mínguez, en Alguaire

Alguaire y Palma de Mallorca después de la marcha de Vueling. Gilabert se mostró preocupado "porque el aeropuerto está en promoción".

El presidente de la Diputación pidió al Govern de la Generalitat que "mejore las negociaciones con la compañía y que busque nuevos operadores para el aeropuerto".

Vueling ofrecía los vuelos de ida y retorno en Palma a un precio que rondaba los 60 euros mientras que con Air Nostrum, el importe de los billetes es de entre 130 y 350 euros. Este encarecimiento lleva a sospechar que los pasajeros opten por volar desde otros aeropuertos. como el de Reus y el Prat, con tarifas más bajas.

Gilabert aseguró que, con su política de precios, Air Nostrum no hace competitivo el Aeropuerto de Lleida-Alguaire. En este sentido, dijo que "éste es un tema que nos preocupa y pensamos que el Gobierno tendría que negociar con estas compañías" porque el de Lleida es un aeropuerto que sólo tiene un año y "tiene que ser competitivo" en el mercado aeroportuario.

La compañía Air Nostrum empezará a operar desde Alguaire con una ruta a Palma de Mallorca, después de que Vueling abandonara el aeropuerto la semana pasada.

RS Aviation

RS Aviation, la empresa que ayer presentó los nuevos servicios en el aeropuerto de Alguaire se creó en el año 2008 con accionistas y capital leridano. Tras solicitar la autorización a Aeroports de Catalunya, ha sido la primera compañía en tener el aeropuerto Lleida-Alguaire como base de operaciones.

ACCIÓN POLICIAL / RÉPLICA SINDICAL

CCOO ve al alcalde de Sort irresponsable por criticar a los Mossos

SORT • El sindicato de Mossos d'Esquadra SME-CCOO ha calificado "de irresponsable" al alcalde de Sort, Agustí López (CiU), por criticar la cantidad de controles de tráfico por parte de los agentes a los vecinos del Pallars.

El portavoz del sindicato, Antoni Castejón, ha asegurado que la siniestralidad ha bajado en esta zona gracias a estos controles, y ha añadido que "ojalá se pudieran hacer en más sitios".

Castejón considera que las declaraciones del alcalde de Sort se enmarcan en un contexto preelectoral porque "no es normal que un alcalde eche piedras a la policía". Así mismo ha asegurado que en Sort se hacen controles con la misma proporción y volumen que al resto de Catalunya.

Según Antoni Castejón los mossos entienden las palabras del alcalde de Sort en un contexto de preelectoral, pero aún así están decepcionados por la crítica y valoran negativamente el mensaje. Castejón ha añadido que partien Agustí López denunció la asfixia policial de los controles de tráfico

do de la base que en Sort no hay radares fijos, quizás se nota más la presencia de los controles, "porque son poblaciones pequeñas con mucha extensión de terreno". No obstante, ha remarcado que se hacen controles como en todo Catalunya y los efectivos en proporción son los mismos que en otros lugares.

El portavoz del sindicato de los Mossos d'Esquadra de Comisiones Obreras también ha remarcado que el único que buscan es la seguridad de los conductores controlando aspectos como que tengan vigente el seguro, lleven colocado el cinturón de seguridad o no vayan bebidos.



* Mossèn Jesús Tarragona (Muray-Canonge de la S.E.C.

 * Manel Lladonosa Vall-llebrera
(Professor d'Història Contemporania -UdL)

- * Ximo Company Climent (Professor d'història de l'art - UdL)
- * Josep Maria Forner i Febrer (Professor de Filosofia i President del Banc d'Aliments)
- * Joan Busqueta Riu (Degà de la Facultat de Lletres - UdL)

aquests darrers 50 anys i molts son els esdeveniments que han marcat la vida de L'Esglèsia. Cope Lleida ha estat altaveu d'aquestes transformacions i per això el dia 5 d'abril a les 19 h al paranimf de l'Acadèmia Mariana (bressol de Cope Lleida) volem recordar aquests 50 anys d'història amb un programa en directe presentat per Mª Carmen Sabador i que tindrà com a convidats a Ximo Company Climent, Joan Busqueta Riu, Mossèn Jesús Tarragona, Josep Maria Forner i Febrer i

Manel Lladonosa Vall-llebrera, tots ells son qualificats

protagonistes i estudiosos d'aquests darrers 50 anys.



COPE Lleida - 50 anys

Cope Lleida enguany fa 50 anys i per aquest motiu volem agrair a tots els que han fet possible que Radio Popular de Lleida arribi al mig segle de vida, molts son els professionals que han passat per aquesta emissora i que han deixat part del seu temps i de la seva professionalitat al servei de Lleida.

Un esforç col.lectiu per informar, entretenir i acompanyar a milers de ciutadans durant 50 anys, uns micròfons per on han passat els protagonistes de la transformació de Lleida i províncies, transformacions culturals, esportives, socials, polítiques, religioses, musicals, etc.

Per això en motiu d'aquests 50 anys estem organitzant diferents programes especials en directe.

Els actes estan oberts a tothom i seràn retransmèssos per Cope Lleida, 97.4 FM i 1224 OM.

Us esperem!!

David Velasco. Director de COPE Lleida



"50 anys de l'Esglèsia a Lleida" L'Església Lleidatana també ha evolucionat en

Patrocina Grup Fundador Radio Popular Lleida Cope Lleida

Dimarts, 5 d'abril del 2011 a les 19:00h al Paranimf de l'Acadèmia Mariana C/ Acadèmia, 17 - Lleida